

▶川崎技術委員長



(一社)長崎県測量設計コンサルタンツ協会
会(吉川國夫会長)が
9日と10日の2日間、

県立大村工業高等学校
で出前講座を実施し
た。会員10社が建設工
業科1~3年生延べ1
15人を指導。うち、
就職や進学を決めた3
年生に対しては、電子
平板を用いた細部測量
を通して実務へ取り組
む姿勢なども教えた。
協会は各学年に對
し、△電子レベルおよ
施した。9日、3年生

10社が大工高で出前講座



に対する協会技術委員
会の川崎守委員長が、
「本日は皆さんと一緒に
地図を作りたいと思
います。地図は生活に
欠かせないもの。これ
から先、例えさんが
違う分野に行つたとし
ても、地図や建物を見
た時にこの活動・仕事
を思い出してくれば、
嬉しいです」と呼び掛けた。



その後、3年生38人
は10社(班)に分かれ、
教室棟や実習棟、体育
館から駐輪場など校内
全域を測定した。曇り
空の下、会員と生徒ら
は、「先生よ
り分かりやす
い」「一分からな
いことについて
優しく教えてく
ださいって樂しか
った」「先輩(同



▲生徒代表の細田さん

は寒さをしのぎながら
黙々と作業を遂行。時
折、会員とのコミュニケーション
で TS を覗き込み、
建物や暗渠などを一つ
一つ丁寧に測つた。ま
た、測定データが電子
平板に反映されると、
精度と速さに驚きなが
らも操作方法を積極的
に質問する姿も見られ
た。

会員らも生徒に応えるよう、電子平板の仕組みや測量のコツ、声掛けやチームワークの大切さを指導。生徒からは、「先生よ
り分かりやすい」「一分からないことについて優しく教えてくださいって樂しかった」「先輩(同

県測量設計コンサルタンツ協会

科卒業生)の話が聞け
てよかったです」などの感
想が出た。

後、生徒を代表して細
田凌さんが、「今回
学んだことを生かして
就職してからも頑張つ
ていきたいと思いました。
本日はありがとうございました」と力強
く述べた。